

IDN/ANTARA



PUBLIC EXPOSE BNI Q3 2021
Direktur Utama BNI Royke Tumilaar (kedua kiri) didampingi Direktur IT dan Operasi BNI Y.B. Hariantono (kiri) Direktur Keuangan BNI Novita Widya Anggraini (kedua kanan), dan Direktur Manajemen Risiko BNI David Pirzada (kanan) berbincang saat Public Expose BNI Q3 2021 di Jakarta, Senin (25/10). Sampai dengan Kuartal 3 tahun 2021, BNI berhasil mencatat pertumbuhan laba bersih sebesar 73,9 persen secara Year on Year, yaitu dari Rp4,3 triliun pada Kuartal 3 2020 menjadi Rp7,7 triliun pada Kuartal 3 2021. Pertumbuhan laba ini utamanya berasal dari pertumbuhan Fee Based Income dan Net Interest Income masing-masing sebesar 16,8 persen dan 17,6 persen secara YoY.

Indonesia-Malaysia Fokus Pada Kolaborasi di Bidang Kelapa Sawit

“Hal penting yang ingin kami tekankan adalah pentingnya negara-negara anggota CPOPC mengintensifkan upaya untuk memastikan harga minyak sawit berkelanjutan. Kami menggarisbawahi tren positif atas pertumbuhan permintaan minyak sawit dan tren kenaikan minyak sawit secara umum,” jelas Airlangga Hartarto.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto menerima kunjungan Menteri Perusahaan Perladangan dan Komoditi Malaysia Zuraida Binti Kamaruddin di Jakarta, Minggu (24/10) lalu. Pertemuan tersebut diadakan dalam rangka membahas mengenai penguatan kerjasama bilateral kedua negara, khususnya berdiskusi terkait kebijakan kelapa sawit ke depannya. Bagi Indonesia, Malaysia merupakan salah satu mitra ekonomi utama dalam hal investasi dan perdagangan. Selama semester I tahun 2021, Penanaman Modal Asing (PMA) yang berasal dari Ma-

laysia mencapai US\$ 706,8 juta dan tersebar di 1.324 proyek. Dari sisi perdagangan barang, volume perdagangan bilateral antar negara telah mencapai US\$15,03 juta pada tahun 2020 dan US\$13,43 juta selama Januari hingga Oktober 2021. Hal tersebut menunjukkan intensnya hubungan bilateral kedua negara. Berdasarkan hasil serah terima jabatan ketua pada Pertemuan Tingkat Menteri ke-8 Council of Palm Oil Producing Countries (CPOPC) yang diselenggarakan pada 26 Februari 2021 secara virtual, Indonesia saat ini ditunjuk menjadi Ketua CPOPC pada tahun 2021.

“Hal penting yang ingin kami tekankan adalah pentingnya negara-negara anggota CPOPC mengintensifkan upaya untuk memastikan harga minyak sawit berkelanjutan. Kami menggarisbawahi tren positif atas pertumbuhan permintaan minyak sawit dan tren kenaikan minyak sawit secara umum,” jelas Airlangga, dilansir dari laman Kemenko Perekonomian, Senin (25/10). Negara produsen harus mengantisipasi kemungkinan terjadinya siklus harga minyak sawit mentah atau Crude Palm Oil (CPO) melalui peningkatan konsumsi domestik sebagai alat manajemen permintaan. Pengelolaan harga minyak sawit berkelanjutan dapat dicapai dengan melaksanakan program mandat B30 di Indonesia dan B20 di Malaysia. Strategi ini penting untuk menyeimbangkan pasokan dengan permintaan, yang akan menjaga harga CPO global. Menganggapi maraknya kampanye negatif terhadap produk kelapa sawit, sebagai negara penghasil kelapa sawit, Indonesia-Malaysia perlu melakukan kampanye positif

terhadap kelapa sawit secara efektif, efisien dan tepat sasaran. Indonesia mengapresiasi kemajuan program Countering Anti Palm Oil Campaign yang dilakukan CPOPC berdasarkan persetujuan negara anggota (Indonesia-Malaysia). Program-program ini termasuk kampanye advokasi di Uni Eropa, kampanye media sosial di negara-negara anggota, serta strategi komunikasi dan promosi di negara-negara konsumen minyak sawit. Dalam waktu dekat, program kampanye positif diharapkan dapat dilakukan secara menyeluruh dengan melibatkan minyak nabati lainnya, tidak hanya fokus pada kelapa sawit. Publikasi kontribusi minyak nabati untuk memenuhi Sustainable Development Goals (SDGs) harus lebih sering disebarluaskan. Indonesia juga mengapresiasi pembentukan CPOPC Scientific Committee untuk fokus pada penyusunan proposal penelitian yang tepat, mengkaji proposal penelitian, mendorong kegiatan penelitian dan pengembangan guna

memberikan temuan penelitian dalam memperkaya pengetahuan terkait sektor kelapa sawit. “Kami berharap komite dapat bekerja untuk kepentingan terbaik negara-negara anggota termasuk upaya melawan kampanye negatif terhadap minyak sawit,” ungkap Airlangga. Ia juga menyampaikan bahwa Indonesia-Malaysia perlu memperkuat ikatan, juga memantapkan kolaborasi dan kerja sama di bidang kelapa sawit. Kedua negara harus terus bekerja sama secara aktif untuk lebih memperkuat CPOPC sebagai satu-satunya organisasi komoditas minyak sawit di dunia. “Saya ingin mengakhiri dengan menegaskan kembali komitmen kuat Pemerintah Indonesia untuk terus bekerja sama dengan Malaysia. Saya percaya bahwa terlepas dari pandemi yang sedang berlangsung, ada banyak peluang yang harus dimanfaatkan kedua negara di tahun-tahun mendatang,” pungkas Airlangga. • dro

Sinar Mas Land Raih Sembilan Penghargaan di Ajang Golden Property Awards 2021



BSD CITY (IM) - Sinar Mas Land memborong sembilan penghargaan prestisius di ajang Golden Property Awards 2021 yang digelar di Jakarta secara tatap muka pada Kamis (21/10) lalu dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Acara dua tahunan ini diselenggarakan oleh Indonesia Property Watch (IPW) secara profesional, independen, dan objektif. Tahun ini, IPW berkolaborasi dengan 99 Group untuk menggelar Golden Property Awards 2021. Pemilihan pemenang didasarkan pada 4 (empat) kriteria penilaian antara lain kualitas lokasi, pengembangan, pemasaran, dan manajemen perusahaan. Dari 28 kategori penghargaan, Sinar Mas Land berhasil mendapatkan 9 penghargaan, yakni Lifetime Achievement Awards kepada Muktar Widjaja selaku Chair-

man Sinar Mas Land berkat jasanya dalam pengembangan properti di Indonesia; Best Property Brand of the Year yang diberikan kepada Sinar Mas Land; Best Developer of the Year yang diberikan kepada PT Bumi Serpong Damai Tbk; Best Public Listed Company of the Year yang diberikan kepada PT Bumi Serpong Damai (BSDE). Kemudian Best of The Best Township Development yang diberikan kepada BSD City; Best Township Development Region Tangerang dan Sekitarnya yang diberikan kepada BSD City; Best Township Development Region Bekasi dan Sekitarnya yang diberikan kepada Grand Wisata Bekasi; Prestigious Housing Development yang diberikan kepada Lyndon @ Navapark, BSD City; Most Influential Property Professional yang diberikan kepada Alim Gunadi selaku Manag-

ing Director Business Development Sinar Mas Land. “Kami sangat mengapresiasi kepemimpinan Bapak Ali Trangganda melalui Golden Property Award yang telah memberikan semangat dan dukungan langsung kepada industri properti, agar para pengembang selalu berkreasi dan berinovasi memberikan karya yang terbaik dalam mendukung pertumbuhan ekonomi domestik, melalui penyediaan perumahan bagi seluruh lapisan masyarakat, pembangunan gedung perkantoran, kawasan niaga dan industri, pembangunan lingkungan yang asri beserta sarana dan prasarana pendukungnya,” kata Chairman Sinar Mas Land, Muktar Widjaja terkait penghargaan ini. Ia menambahkan, penghargaan ini merupakan hasil dari kerja keras tim yang sangat luar biasa. “Kami merasa sangat diberkati bahwa di dalam keluarga besar Sinar Mas Land terdapat individu-individu terbaik dengan bakat luar biasa yang mampu bekerja sama untuk menjalani masa-masa sulit akibat pandemi Covid-19 ini,” ujarnya. Group CEO Sinar Mas Land, Michael Widjaja mengatakan, pihaknya sangat bangga dan terhormat

mendapatkan banyak penghargaan dalam Golden Property Awards 2021. “Di tengah pandemi, seluruh jajaran Sinar Mas Land menunjukkan kegigihan sehingga kita tetap bisa bergerak maju. Secara pribadi, saya ingin memberikan apresiasi kepada seluruh stakeholder yang telah berkomitmen menjaga keselamatan kerja dan produktivitas. Meski dalam kondisi pandemi yang menantang, kita tetap bisa membuktikan bahwa nilai-nilai perusahaan kita benar nyata, yaitu peningkatan berkelanjutan, sikap positif, komitmen, dan inovasi,” ujarnya. • vit



KANAN KE KIRI: Dhony Rahajoe (Managing Director President Office Sinar Mas Land), Alim Gunadi (Managing Director Business Development Sinar Mas Land), Irawan Harahap (Chief Digital Tech Ecosystem and Development Sinar Mas Land) dan Dian Asmahani (Head of Marketing Communication Sinar Mas Land) saat menerima penghargaan di ajang Golden Property Awards 2021.

Pemerintah Kucurkan Subsidi Rp132 Triliun

JAKARTA (IM) - Realisasi subsidi yang disalurkan pemerintah pada 2021 untuk masyarakat lebih tinggi dibandingkan tahun lalu. Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengatakan, hal ini dipengaruhi harga keekonomian dan realisasi penyaluran volume barang bersubsidi. Ia mengungkapkan, untuk subsidi energi pada September 2021 tercatat Rp88,2 triliun atau tumbuh 18,3%. Kemu-

dian untuk subsidi non energi Rp43,8 triliun tumbuh 10,1%. “Realisasi subsidi energi lebih tinggi, termasuk realisasi diskon listrik rumah tangga dan UMKM sebesar Rp5,6 triliun,” kata Sri Mulyani dalam konferensi pers, Senin (25/10). Dijelaskan Sri Mulyani, untuk subsidi non energi juga tercatat lebih tinggi, didukung oleh percepatan pelaksanaan terutama untuk program PEN, subsidi bunga KUR dan sub-

sidi IJP. Ia menambahkan realisasi anggaran perlindungan sosial hingga 30 September 2021 sebesar Rp304,1 triliun dilaksanakan melalui BPP dan TKDD. Dimanfaatkan Rp141 triliun untuk Kementerian Sosial menyalurkan PHK bagi 10 juta keluarga sebesar Rp20,7 triliun. Kemudian penyaluran bantuan kartu sembako kepada 17,1 juta KPM sebesar Rp29,2

triliun. Lalu penyaluran BST untuk 10 juta keluarga sebesar Rp17,23 triliun. Kemudian untuk Kementerian Koperasi dan UKM sebesar Rp15,3 triliun untuk penyaluran Bantuan Produktif Usaha Mikro (BPUM) senilai Rp1,2 juta per usaha mikro kepada 12,71 juta usaha. Selanjutnya penyaluran Bantuan Subsidi Upah (BSU) untuk 2 bulan yang diberikan sekaligus Rp1 juta bagi 5,07

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an./detik*

Tekan Kode Akses 01019 dan

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembatasan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
1 8 0 0 1 0 1 9



SYARAT PENERBANGAN UNTUK ANAK DI BAWAH 12 TAHUN

Calon penumpang pesawat mengantre di Bandara Internasional Juanda Surabaya di Sidoarjo, Jawa Timur, Senin (25/10). Pemerintah telah memperbolehkan anak-anak berusia di bawah 12 tahun untuk melakukan perjalanan menggunakan moda transportasi pesawat udara dengan syarat harus didampingi orang tua atau keluarga dan memenuhi persyaratan test Covid-19 sebagaimana ketentuan baru yang dirilis oleh Kementerian Perhubungan (Kemenhub).

Wamendag: Perdagangan Kripto Bakal Diatur Pemerintah

JAKARTA (IM) - Perdagangan aset kripto akan segera diatur pemerintah. Aset yang satu ini dinilai cukup potensial perkembangannya dan harus dibuatkan satu ekosistem terintegrasi pada transaksinya. Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga mengatakan pemerintah bakal mengatur perdagangan aset kripto dengan cara membentuk bursa kripto. “Negara melihat potensi besar dan value tinggi dari kripto, kami di Kemendag berencana membuat dan me-launching bursa untuk kripto,” ungkap Jerry dalam sebuah diskusi virtual, Senin (25/10). Jerry mengatakan pihaknya saat ini sedang melakukan validasi, verifikasi, menyusun prosedur administrasi dan teknis dari bursa ini. Paling cepat, bursa bakal di-launching di sisi tahun 2021 ini. “Kami dari pemerintah ingin atur dan meregulasi dengan lebih sistematis, integrated, dan komprehensif. Semua itu dilakukan dengan bursa yang akan di-launching dalam waktu dekat di sisi tahun ini,” papar Jerry. Ia menambahkan, potensi perdagangan aset kripto sangat besar. Dari data yang dikumpulkan pihaknya, sejak Januari sampai September tahun ini saja kapasitas transaksi aset kripto telah mencapai Rp650 triliun. Per harinya, dia bilang rata-rata bisa Rp2 triliun, bahkan menyentuh Rp3 triliun.

Dengan pengaturan yang akan dilakukan pemerintah, dapat meminimalisir penyalahgunaan kripto. Mulai dari tindakan pencucian uang sampai ke transaksi narkoba. “Ketika ada bursa ini nanti akan mencegah hal yang tidak diinginkan, pencucian uang, terorisme, money laundry, narkoba, dan sebagainya,” ungkap Jerry. Di sisi lain, pemerintah juga bisa mendapatkan keuntungan bila perdagangan kripto bisa diregulasi. Jerry bilang bisa saja perdagangan kripto pun jadi sumber pemasukan negara. “Bukan untuk trading saja tapi ke depannya mungkin jadi salah satu sumber atau pemasukan untuk negara melihat potensi besar dan value tinggi,” kata Jerry. Dengan adanya pengaturan bursa kripto ini pun dapat membuat ekosistem transaksi kripto di Indonesia menjadi lebih sehat. Pegiat kripto baru pun bisa ikut menawarkan asetnya. Kripto sendiri diatur Kementerian Perdagangan dalam bentuk komoditas. Jerry menegaskan kripto bukan lah mata uang, untuk mata uang yang diakui di Indonesia hanya Rupiah saja. “Makanya saya lebih prefer sebut aset kripto bukan Cryptocurrency, karena ini komoditas bukan mata uang. Komoditas maka yang diatur adalah Kemendag. Masih sering salah persepsi di tengah masyarakat,” kata Jerry. • pan